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Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: (...)

Cidadão HENRIQUE
SEIBEL

Cidadão GERALDO
PEROZINI

Cidadão JUVENAL
FLEGLER

Vereador
IUDAZIO
SEIBEL

Filho do Sr. Eugênio Seibel, relatou os esforços e obras que seu pai fez, principalmente
na eletrificação pioneira em vários locais de nosso município que usava postes de
madeira. Falou que seu pai deixou um DNA municipal porque lutou muito pela

emancipação de Laranja da Terra.
Agradeceu a brilhante homenagem recebida com moção de aplausos a Equipe
Esportiva da Rádio Líder. Falou de seus 17 anos de serviços como comandante da
polícia militar em Laranja da Terra. Lembrou que no passado tinha muitos problemas
em dias de jogos. Falou também de seus 12 anos na Defesa Civil municipal e
agradeceu a oportunidade e elogiou os colegas da equipe de narração e comentários dos

!OªOS.

Agradeceu muitíssimo a honraria recebida com moção de aplausos. Agradeceu aos que
ajudaram a construir e a instituir a Rádio Líder FM. Falou que é gratificante fazer parte
de amigos que levam o futebol a todos os lugares através da tecnologia. Agradeceu ao
comércio ue oatrocina o Hincionamento da Rádio.

Destacou homenagens aos componentes da Rádio Líder FM. Falou da ponte federal
que liga Serra Pelada a Afonso Cláudio que já teve início. Parabenizou ao município
pelo 6º pommer broud Fest e Festival de Concertina que resgata e preserva a cultura
em Laranja da Terra que produz o maior brote do mundo. Agradeceu a todo o comércio
que comprou essa ideia que traz admiradores de vários outros locais e regiões. Alertou
a todos quanto ao periodo de seca que atinge a nossa região. Parabenizou aos
produtores pelo esforço em manter a produção. Falou que conseguiu com o deputado
federal Da Vitória 2 tratores para associações de Ribeirão e Alto Alemanha e mais de
300 mil para a saude. Falou ainda da chegada de caminhão baú com ar refrigerado que
já foi entregue a associação da Sede. Relatou que conseguiu com o deputado Alexandre
Quintino calçamento de comunidades religiosas em São Geraldo e Crisciúma. Falou
que conseguiu também recursos com a deputada Raquel Lessa. Relatou suas emendas
impositivas destinadas a comunidades de Duas Barras, Barra da Perdida e Timbuva e
também para a saúde. Falou que neste ano conseguiu o valor de 37 mil para atender a
via que liga a escola Noberto Klug até o final que liga também a quadra poliesportiva.
Falou ainda que destinou outros 17 mil reais para o Albergue Martinho Lutero. Falou
que destinou 10 mil para a APAE e 10 mil para o Asilo Ninho de Amor. Relembrou
dos incansáveis esforços de seu falecido pai Mira Seibel na emancipação política e
durante sua gestão de Laranja da Terra. Falou que se sente feliz em representar o povo
pela 4ª vez nesta Câmara Legislativa.

Vereador
HENRIQUE
KUSTER FILHO

Elogiou a equipe esportiva da Rádio Líder pela honraria recebida. Estendeu
condolências ao colega Jairo Mayer pela perda de seu pai. Falou que quando
implantaram energia em Ribeirão o seu pai e o seu tio doaram os postes de Sobreiro até
o pé da Serra de São Domingos, cerca de 8 km. Comentou vídeo com fala do prefeito
em Crisciuma que disse que licitou as torres de telefonia e que não fez torres-gato.
Apresentou documento da Anatel que alertou o prefeito sobre as implicações de se
operar nesse formato. Disse ainda que a empresa contratada roubava o sinal da VIVO.
Falou que nesse caso a justiça que não quer agir porque já está parado há 1 ano no
fórum. Criticou que o prefeito enganou as comunidades e comete falsidade. Falou que
quando o atual prefeito era vereador denunciou o prefeito da época por falsificar notas
de pão. Disse que ainda outras notas eram falsificadas, de pão, de cimento e outras.



Lembrou de denúncias contra caminhão pipa e hoje as máquinas são alugadas e os
impostos vao para outros locais. Falou do baixo investimento em educação e dos
ônibus amarelos que não chegaram para nosso município. Disse que vai de porta em
porta mostrar a população esses documentos.

Vereador
ADILSON
FERNANDES

Falou que ganhou calçamento para Vendinha em 2022 e ate' hoje não foi atendido.
Falou que ganhou recurso para o campo no mesmo local e indicou bueiro em frente a
igreja e nada foi feito. Falou do desvio de recurso para outros locais. Falou da CPI de
2019 que está reativando agora. Falou que e muita gente envolvida em roubo na cidade.
Falou que são muitos áudios comprobatórios. Disse que e uma vergonha de ver pessoas
corrompidas pelo prefeito da cidade. Disse que foi eleito pelo povo e não pelo prefeito.
Disse que e vergonhoso ver uma cidade administrada por um coronel. Defendeu o
loteamento do Valdir Tesch que deu entrada há 3 anos e ate' agora não teve resposta. O
mesmo falou do loteamento da Alzira que não recebe serviços públicos. Falou dos 3
lotes que foram liberados para construção acabando com a entrada da cidade. Falou que
Josafá fala que a mulher de Cláudio fazia notinhas em nome da prefeitura. Disse que
enquanto isso muitos não tem nem cascalho para chegar em casa. Falou que não
entende nem sabe porque ainda as igrejas luteranas, Missouri e católica com pastores e
padre todos defendendo o prefeito Josafá. Falou que ninguém fala sobre o assunto de
Josafá e a menor com 14 anos foi riscado da igreja. Disse aos membros e líderes dessas
igrejas que não entende porque ainda ficam adorando esse prefeito. Falou que a própria
igreja dele não aceitou o seu batismo aqui e precisou ser batizado escondido em Lagoa.
Disse que o prefeito não tem coragem de rebater o vereador Adilson em suas lives.
Falou que o prefeito prejudica o caráter dos jovens que trabalham na prefeitura
dominando a mente deles.

Vereador
ROBERTO
KUSTER
BECKER

Lamentou a perda do filho do Carlim Preto e do senhor Fidelis em São Luiz de
Miranda. Agradeceu a equipe da Rádio Lider presente na sessão pela moção recebida.
Falou que todos os vereadores falam a verdade. Disse que sente falta de apoio maior da
justiça e que a decadência da justiça é lamentável. Falou que foi 2 vezes a Brasília
buscando atender a demandas municipais. Disse que conseguiu emendas de 1 milhão e
400 mil reais para fazer exames, ultrassonografias, ressonâncias, mamografias,
pagando plantões, gasolina, médicos e outros gastos. Disse que não e justificável um
exame ficar parado 4 meses, 6 meses ou mais. Disse que um exame poderia ser
liberado para o dia seguinte ao inves de tanto esperar. Falou que isso e desorganização.
Disse aos que esperam por longas datas por estrada que conseguiu uma
retroescavadeira atraves do deputado federal Amaro Neto. Disse que um vereador e
eleito pelo povo e que o recurso e do povo e o administrador não deve pensar que o
recurso e dele. Pediu que parem de usar política para atender ou negar atendimentos.
Lamentou também a perda do pai do vereador Jairo Mayer.
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